JUAN CARLOS BONILLA

Curridabat | Teléfono: +506 8828 2398 | Correo electrónico: jcbonilla123@gmail.com

Juan Carlos Bonilla Hernández, nacido el 6 de julio de 1980 en Ciudad Quesada, San Carlos, es un profesional con una amplia experiencia laboral y académica que sobresale por su liderazgo en diversas facetas de su vida.

Su recorrido educativo se inició en la escuela Juan Cháves Rojas y avanzó con éxito a través del Liceo de San Carlos. En 1998, dio un paso trascendental al matricularse en la Universidad de Costa Rica, Sede Rodrigo Facio, donde se especializó en el Bachillerato Universitario en Inglés. Durante su tiempo en la universidad, desempeñó un papel destacado al asumir la presidencia de la Asociación de Estudiantes de Lenguas Modernas entre 2000 y 2001, lo que puso de manifiesto sus habilidades de liderazgo. Durante su gestión, se organizaron eventos culturales y se gestionaron recursos para mejorar los servicios en beneficio de los estudiantes, incluyendo la adquisición de computadoras y la implementación de un servicio de fax.

Tras obtener su Maestría en Traducción en la Universidad Nacional en 2012, Juan Carlos demostró un sólido compromiso con su desarrollo continuo al emprender una nueva etapa de su formación en 2019. Comenzó su Licenciatura en Derecho en la Universidad de Costa Rica, donde actualmente se encuentra en el cuarto año de dicha carrera.

Esta trayectoria académica diversificada constituye una ventaja significativa en su comprensión de la política. Su formación en Traducción le ha brindado habilidades analíticas y de comunicación precisas, que son invaluables para la comprensión y la comunicación efectiva de ideas políticas y legales. Además, su educación en Derecho le ha proporcionado una comprensión profunda del marco regulatorio en asuntos relacionados con la función pública y el ámbito civil y administrativo. Esta combinación de conocimientos lo posiciona de manera única para abordar cuestiones políticas y legales de manera integral y efectiva.

Su carrera profesional se inició en 2002 en compañías transnacionales, donde ocupó diversos cargos bajo el modelo de International Business Process Outsourcing. Ha desempeñado roles como Analista de Calidad, Analista Financiero, Supervisor de Operaciones y Project Manager en empresas reconocidas como Fujitsu Consulting, Bellsouth, Western Union, Blackberry y AT&T. Además, ha compartido su pasión por el idioma inglés como profesor de Inglés conversacional en la Universidad Nacional, brindando tutorías y gestionando proyectos de traducción.

Fuera del ámbito laboral, Juan Carlos ha demostrado un compromiso activo con el voluntariado. Se destacó como vicepresidente de la Asociación Solidarista de Teleperformance Costa Rica entre 2010 y 2011, liderando la organización de ferias para colaboradores y actividades de capacitación para beneficiar a los empleados de la empresa.

En 2014, Juan Carlos inició su compromiso con el trabajo voluntario en la comunidad de Barrio San José de Curridabat. Su primera contribución significativa fue la

organización de talleres gratuitos de aprendizaje del idioma Inglés dirigidos a niños. Este punto de partida marcó el inicio de su dedicación continua a proyectos de voluntariado en el Cantón de Curridabat.

En 2017, asumió la responsabilidad de tesorero del subcomité de deportes en Barrio San José de Curridabat. Su desempeño en este cargo fue fundamental para fortalecer las actividades deportivas y recreativas en la comunidad. A partir de 2018, fue elegido como presidente del subcomité, liderando con éxito sus operaciones. Su liderazgo se destacó en la mejora de la administración de recursos, la organización de eventos deportivos y la promoción de una colaboración más sólida entre la comunidad y el Comité Cantonal de Deportes y Recreación.

Cabe mencionar que su compromiso se mantuvo inquebrantable incluso en circunstancias desafiantes, ya que continuó trabajando en beneficio de la comunidad incluso después de que la Municipalidad de Curridabat detuvo las operaciones del Comité Cantonal de Deportes y Recreación. Su labor como presidente del subcomité de deportes resultó en una mayor inversión en la comunidad, una ejecución más efectiva de proyectos y un mayor compromiso por parte de jóvenes y adultos.

La experiencia acumulada en su rol en el subcomité, su extensa trayectoria laboral y su sólido conocimiento en el ámbito del derecho le han capacitado para participar de manera activa en consultas legales y en el proceso de renovación de la personería jurídica de la Asociación de Desarrollo Integral de la Comunidad de Barrio San José ante la Dirección Nacional de Asociaciones de Desarrollo (DINADECO).

Además de su destacada labor profesional y su compromiso con el voluntariado, Juan Carlos ha desempeñado un papel fundamental como consultor y socio en proyectos relacionados con la traducción y la enseñanza del Inglés. En 2016, se distinguió como vicepresidente de la Asociación Tradured, donde tuvo la responsabilidad de coordinar proyectos de traducción y desarrollar talleres destinados a profesionales de este campo. Entre 2019 y 2020, Juan Carlos estableció una alianza estratégica con Bubo Languages, una empresa dedicada a la enseñanza del Inglés en modalidad virtual.

Juan Carlos mantiene una creencia sólida en la transformación de la sociedad mediante la innovación y la colaboración, y su convicción es que Costa Rica tiene el potencial para lograr una política más honesta, equitativa y humana. Su experiencia y su liderazgo son testimonio de su capacidad para contribuir de manera significativa al logro de estos objetivos, siendo un activo valioso en la búsqueda de un futuro más justo y prometedor para el país.